

#WeRemember – Grün-Weiß Barkenberg gedenkt der Opfer des Nationalsozialismus

28.01.2021 11:07 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

#WeRemember – Grün-Weiß Barkenberg gedenkt der Opfer des Nationalsozialismus



Weltweit finden am 27. Januar Gedenkveranstaltungen statt.

Dabei erinnern die Menschen an die Befreiung des Konzentrationslagers Auschwitz durch die Rote Armee. Zudem gedenken sie der Opfer des Nationalsozialismus. Auch in Wulfen haben stellvertretend für den gesamten Sportverein SuS Grün-Weiß Barkenberg der Erste Vorsitzende des Vereins, Frank Hoffmann, sowie der Jugendleiter, Swen Coralic, im Stillen an die ermordeten Wulfener Mitmenschen jüdischen Glaubens gedacht. Mit der Aktion beteiligt sich der Verein an der Kampagne „#WeRemember“ des World Jewish Congress (WJC).

Eine der beiden Wulfener Familien jüdischen Glaubens war die Familie Moises. Sie lebten seit 1800 in Wulfen. In dem Gebäude der heutigen Filiale der Sparkasse Vest besaß sie unter anderem ein Textilgeschäft. 1938 wurde die Familie Opfer der nationalsozialistischen Gewaltherrschaft. Einige Familien-Mitglieder konnten fliehen, doch leider wurden zwei Töchter, Adele und Paula, gefasst und in ein Konzentrationslager nach Riga deportiert und umgebracht. Der #Heimatverein Wulfen hat mit Unterstützung der #Sparkasse, des #Wulfener Schützenvereins und der #Freiwilligen Feuerwehr Wulfen bereits vor einigen Jahren eine Gedenktafel an dem Gebäude angebracht.

2005 erklärten die Vereinten Nationen den Jahrestag der Befreiung des Vernichtungslagers Auschwitz (27. Januar) zum Internationalen Tag des Gedenkens an die Opfer des Holocausts.

Foto oben rechts: Frank Hoffmann und Swen Coralic gedachten stellvertretend für den SuS Grün-Weiß Barkenberg der ermordeten Wulfener Mitmenschen jüdischen Glaubens

Text und Foto: SuS Grün-Weiß Barkenberg